

Durchhänger beim BC Rot-Weiß Borbeck

Erste Niederlage der Saison beim VfB Grün-Weiß Mülheim

Am vergangenen Wochenende konnten nur die vierte Seniorenmannschaft und die erste Minimannschaft des Badmintonclubs Rot-Weiß Borbeck sportliche Erfolge feiern.

Die erste Mannschaft musste die erste Niederlage der Saison gegen den VfB Grün-Weiß Mülheim einstecken. Nur Sumedha Dharmasena und Thomas Adamczyk konnten punkten.

Nahezu chancenlos blieb die zweite Mannschaft gegen ihren Bezirksliga-Gegner MTV Rhw.

Dinslaken mit einer 1:7-Niederlage. Den Ehrenpunkt für die Heim-Mannschaft sicherte Marcus Becker im dritten Herreneinzel.

Kein Land sah die dritte Mannschaft, die sich in der Bezirksklasse zum Auswärtsspiel gegen den 1. Essener BC gleich drei Spieler der vierten Mannschaft ausborgen musste. 0:8 lautet das deprimierende Ergebnis.

An ihren Erfolg des letzten Spielwochenendes anknüpfen konnte die vierte Mannschaft in der Kreisklasse mit einem 6:2-Heimsieg gegen den TB Rhein-

hausen II. Ungeschlagen blieb Tobias Niemeier, der im zweiten Herrendoppel mit Daniel Szereoley und im zweiten Herreneinzel punktete. Ohne Satzverlust bestritt Nadine Möller das Damendoppel mit Antje Lohengel und das Dameneinzel.

Die erste Jugendmannschaft musste beim TV Datteln II eine 6:2-Niederlage einstecken.

In der Klasse der unter 19- bzw. unter 17-Jährigen konnte die erste Minimannschaft einen 5:1-Erfolg gegen die SG 99/06 Essen MII für sich verbuchen.